

Ja liebe Mitglieder,

ich möchte euch kurz, vom Brünner Wochenende am 18. und 19. Juni in Stadt Seeland berichten.

Zuerst darf ich mich bei Birgit und Detlef Hoffmann recht, recht herzlich bedanken. Ich kann sagen, es war toll bei euch.

Wir kommen sehr gerne wieder. Es hat alles gepasst, nur das Wetter nicht so ganz, es war schlichtweg, einfach zu heiß. Nochmals im Namen aller, von Clubseite aus und besonders von mir persönlich **Danke!**

Ob Samstag oder Sonntag, ich denke alle die dabei waren, sind mit einem guten Gefühl heimgefahren.

Der Vortrag von Michael Backs war prima und durchaus auch interessant. „**Vorzüglich**“ war der Besuch bei Familie Hoffmann, alles top.

Der Samstagabend war einfach gut. Die Jahreshauptversammlung am 19. Juni verlief ohne Probleme, die Tagesordnung wurde zügig abgearbeitet. Die Neuwahlen verliefen problemlos, obwohl verschiedene Posten neu besetzt werden mussten. An dieser Stelle sage ich dem Wahlleiter Dieter Müller, herzlich Danke.

Ich denke, insgesamt ein guter Neuanfang, nach den bekannten Einschränkungen der letzten Jahre. Ich danke allen, die dazu beigetragen haben.

Die neugewählte und aktuelle Vorstandschaft findet ihr auf unserer Homepage unter „**Der Sonderverein**“ und die „**Vorstandschaft**“.

Eine Bitte hätte ich, lasst die Fotos die ihr gemacht habt, doch mir oder Berthold zukommen.

22. Juni 2022

Ludwig Putz





Vorsitzender Ludwig Putz bedankt sich mit einem kleinen Geschenk bei den „Gastgebern“ Birgit und Detlef Hoffmann



...bei Fam. Hoffmanns im wunderschönen Garten mit der „Schlaganlage“